

始業式のお話

後期も頑張ろう

あいさつをします。「おはようございます。」

今日は校庭に集まることができました。皆さん、秋休みは元気に過ごせたようですね。町民運動会にも大勢の人が来たと聞いています。

校長先生は、5年生20人と秋田県大館市に2泊3日で行って来ました。秋田県大館市はハチ公のふるさとです。そのことで渋谷区と大館市は仲良くしています。例えば、皆さんが食べている給食のご飯、お米は大館市でとれたあきたこまちです。そのような絆があり、今年は初台地区の5年生20人が大館市に招待されました。代々木山谷小学校からも4人が行きました。大館市に飛行機で行って、大館市の小学生と一緒に稲刈りをしたり、きりたんぼ祭りでお店の宣伝を手伝ったりしました。その他にも曲げわっぱを作りをしたり、秋田犬の里に行ったりもしました。大館市はとてもいいところでした。夜も一緒に泊まって楽しそうでした。来年は違う地区の5年生が招待されるので、この交流は今年だけです。でも、2月に5・6年生を対象に大館市に行く催しがあるそうです。冬の大館市も雪遊びができて、すごく楽しいということなので、案内がきたらすぐにお知らせします。

さあ、後期が始まりました。後期も前期と同じようにたくさんの方がいます。まずは、はたしろフェスタです。練習が始まった学年もあるようです。皆さんの発表を楽しみにしています。しっかり準備をしていきましょう。

校外学習では生活科見学や社会科見学があります。どんぐり拾いや動物園、工場見学、国会見学など、実際に見て、経験して、多くのことを学んできてください。4年生には御殿場の宿泊体験学習があります。もうすぐです。持ち物だけでなく、心の準備もしておいてください。

それでは健康に気を付け、楽しく充実した後期にしましょう。